



Diputada Adela Ramos deja Morena y se une al PAN

Argumentado que no puede quedarse donde no hay libertad de expresión, solo represión y discriminación, la diputada Adela Ramos abandonó la bancada de Morena y se unió al PAN. La semana pasada la legisladora expresó que, tras manifestar su desacuerdo con el contenido de los libros de texto gratuitos, en Morena la presionaban y buscaban expulsarla. Mario Delgado, dirigente nacional morenista, dijo que Ramos había traicionado desde hace tiempo al movimiento y era de esperarse su salida.

https://drive.google.com/file/d/1spV7Qjq6c_gfQOCrEY62aa8J5jOMbkYG/view